

Ich gehöre zur ersten Generation

Ich gehöre zur ersten Generation!
Zur ersten Generation, seit 2000 Jahren,
die wieder einen technischen
Rückschritt erleben wird,
eine Zerstörung der Zivilisation –
eine Hungersnot des Geistes...

Ich gehöre zur ersten Generation,
die sich in Sicherheit wähnt, obwohl
alles bereits entschieden ist
und die Barbaren vor den Toren Roms,
nicht nur stehen, sondern Einlass
bekommen, damit sie ausufern können.

Ich gehöre zur ersten Generation,
seit 2000 Jahren, die die letzte sein wird,
was freie Philosophie und Entfaltung
angeht, die die letzte sein wird,
die sich an der Schönheit des Augenblicks
ohne religiöse Vorbehalte erfreut...

Ich gehöre zur ersten Generation!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)